

CHÔSES QUELCONQUES

Appelé l'autre jour à Evreux pour une affaire de succession, un de nos confrères est invité à dîner chez un notaire de la ville.

— Votre ville est bien triste, dit-il à la maîtresse de la maison, et vous devez bien vous ennuyer ?

— Monsieur, répond d'un ton sec la provinciale, on ne s'ennuie jamais quand on sait s'intéresser aux affaires des autres.

* * *

Inscription cueillie dans la vitrine d'un marchand de vins :

**Vin blanc nouveau de Bourgogne
Bon pour les huitres.**

COMME C'EST FLATTEUR POUR LES CLIENTS !

* * *

Dans un cercle :

On cause d'un ancien militaire qui en fait partie :

— Je ne sais dit un des membres, si, comme commandant il est en retraite ; mais je sais que comme raseur, il est en activité !

* * *

Entre vieilles gens :

— Vous voulez toujours vous rajeunir, père Richard.

— Non, je vous assure que j'ai 79 ans....

— Vous en avez 80 sonnés !

— Après cela, je suis tellement sourd que je n'aurai pas entendu sonner le dernier.

* * *

Madame sonne vivement sa bonne.

— Françoise !

— Madame !

— Ça sent le brûlé !

— Oui, ce sont les rideaux qui brûlent.

— Malheureuse ! Jetez vite de l'eau dessus....

— Mais, Madame je n'ai que de l'eau chaude !

* * *

A la salle des mariages :

— Mais je ne puis pas vous marier ; votre mari est ivre.

— C'est vrai, monsieur le maire, mais quand il n'est pas saoul " il n'veut pas ! "